

放送日

英語：6月19日

中国語：6月26日

## ■ 多言語FM放送 ■

### 【将棋ブームと放送変更について】

(クリス)

みなさん、こんにちは。「香夢音 I-PAL」クリスです。

(ジェレミー)

ジェレミーです。

(クリス)

ジェレミーの趣味ってなに？

(ジェレミー)

英 うん、そうだね。写真や音楽が好きだけど、香川は魅力いっぱいだから撮りたい物が多いよ。  
クリスは？

(同林)

中 朝夕の散歩かな～。

ボクにとっては、お気に入りの川べりを歩きながら、いろいろなこと考えられる時間なんだ。

(クリス)

英 ボクは自然に触れることが大好き。英語で俳句を読むことにすっかりハマっているよ。  
香川の自然に心を動かされた時、5・7・5とね。

(小川)

中 健康的だね～。

私は近ごろよく料理をしているよ。趣味とは言えないけれどね。この間は“炸醬麵”をつくったよ！

(ジェレミー)

風流だね～！そういえば、今、海外でも日本の将棋がとてもブームらしいね。

(クリス)

そう！今日の話は「将棋」。

将棋は何手も先を読む洞察力が必要で、またそれを覚えていないといけないから、思考が深くなって、記憶力もよくなるし、自ら「負けました」と頭を下げて、勝者も礼をしてゲームが終了するんだ。

日本人の礼儀作法も身につくといいて、中国では子どもに将棋を勧める親も増えてきたって。

(ジェレミー)

なるほど、確かに集中力を長時間持続させることも必要だし、「負けました」と自ら決断するには、かなり勇気がいるよね。

対局するとき、座布団の上に正座っていうのが、ボクはちょっと苦手だな～。

香川でも将棋人口は増えているのかな？

(クリス)

そうなんだ。

香川県下でも、将棋を楽しみたい、学びたい人のための場所に活気が出てきて、  
子どものための将棋スクールも開設されているんだって。

7月30日土曜日には、社団法人日本将棋連盟と、四国新聞社主催のJT将棋日本シリーズ「こども大会」と「プロ公式戦」が、高松市林町にあるサンメッセ香川で開かれるよ。入場観戦無料だからね。

(ジェレミー)

へえ、ボクも一度見に行ってみようかな～。

(クリス)

ぜひ。

さて、ここで、大切なお知らせがあります。

この「香夢音I-PAL」の放送日時と、内容が変わります！

(ジェレミー)

へえ、どういうふうになるの？

(クリス)

7月から、毎週土曜日、夕方5時55分からの放送に変わります。

そして内容は、一カ月のうち前半は、これまでと同じように、香川に住んで必要な情報を英語と中国語で、随時お届けしていきます。

そして、後半は、ボクたち外国人が、今気になっている話題を、日本語で話しますよ！

(ジェレミー)

ボクの讃岐弁も飛び出すかもね！

(クリス)

いいんじゃない？日本人のお友達にもぜひ聞いてほしいね。

Come on !I-PAL

英

来週は中国語放送です。次回の英語放送は、7月2日、土曜午後5時55分からです。  
お聴き逃しなく！

クリスとジェレミーがお送りしました。

決め台詞！！

\*-\*

中

来週は英語放送です。次回の中国語放送は、7月9日、土曜午後5時55分からです。  
お聴き逃しなく！